Good afternoon CSAI Community/ Bonjour à la communauté CSAI, *Le français suivra après l'anglais

Thank you to those of you able to attend the first Community of Practice call yesterday. Chris and I are so thankful for the number of you who attended and were engaged and enthusiastic about your projects – and favorite bike routes!

A mentioned on the call, please bookmark the following link so you can stay up to date on all communications from Cycling Canada regarding the CSAI program. Posted here is the recording from yesterday's call along with the transcript and slide deck.

https://hoponcanada.ca/csai-information-page/

The next call will be in August, a tough time for holidays but please complete the following doodle poll by Friday May 30th so we can book in your calendars now https://doodle.com/group-poll/participate/aAKggjBd. Please keep in mind the meeting times listed are in EST and will be hosted in English.

A couple of questions asked during the call:

- Is it OK to adjust our budget from what was originally submitted?
 - Yes, as long as it still works to support the planned programming that you applied to deliver
- When does our budget for year one have to be spent by?
 - March 31 2026; if it ends up being a little bit later please let us know and we can support this delay
 - o Year one must be spent before year two can be applied for
- We are still waiting to find out when Cycling Canada will receive the funds for year two, but we anticipate this will be in the fall and lead to an earlier distribution of funds
- What tools do we have to help integrate participants from HopOn into longer-term programming and memberships? Not necessarily competitive, but still formally engaged.
 - o HopOn Bridge (HopOn 2.0) programming is in development and will help with this piece
 - Will be a bigger focus for year two
- How many social media posts are needed?
 - One post before March 31, 2026 is the minimum. You can post more if you'd like.
 - o Approved language and logos are available on our resource page

Please let me know if you have any other questions. Reach out anytime. Have a wonderful weekend.

Merci à tous ceux qui ont pu participer à la première réunion de la Communauté de pratique hier. Chris et moi sommes très reconnaissants du nombre d'entre vous qui ont participé et qui se sont montrés engagés et enthousiastes à propos de leurs projets – et de leurs itinéraires cyclables préférés!

Comme mentionné lors de l'appel, veuillez mettre en signet le lien suivant afin de rester au courant de toutes les communications de Cyclisme Canada concernant le programme CSAI. Voici l'enregistrement de l'appel d'hier, la transcription et les diapositives.

https://hoponcanada.ca/csai-information-page/

Le prochain appel aura lieu en août, une période difficile pour les vacances, mais veuillez répondre au sondage doodle suivant d'ici le vendredi 30 mai afin que nous puissions réserver vos calendriers dès maintenant https://doodle.com/group-poll/participate/aAKggjBd. N'oubliez pas que les heures de réunion indiquées sont en HNE et que les réunions se dérouleront en anglais.

Quelques questions posées lors de l'appel:

- Est-il possible d'ajuster notre budget par rapport à celui qui a été soumis à l'origine ?
 - Oui, tant qu'il permet de soutenir la programmation prévue pour laquelle vous avez déposé une demande.
- Quand notre budget pour la première année doit-il être dépensé?
 - o 31 mars 2026; si la date est un peu plus tardive, veuillez nous le faire savoir et nous pourrons prendre en charge ce retard.
- La première année doit être dépensée avant que la deuxième année puisse être demandée.
 - Nous attendons toujours de savoir quand Cyclisme Canada recevra les fonds pour la deuxième année, mais nous prévoyons que ce sera à l'automne et que les fonds seront distribués plus tôt.
- Quels sont les outils dont nous disposons pour aider à intégrer les participants de Embarquez dans des programmes et des adhésions à plus long terme ? Pas nécessairement compétitifs, mais toujours formellement engagés.
 - Le programme de Bridge Emarquez (Embarquez 2.0) est en cours de développement et contribuera à cet aspect.
 - o Il s'agira d'un objectif plus important pour la deuxième année.
- Combien de messages sur les médias sociaux sont nécessaires?
 - Un message avant le 31 mars 2026 est le minimum. Vous pouvez en publier davantage si vous le souhaitez.
 - Le langage et les logos approuvés sont disponibles sur notre page de ressources.

un excellent week-end.	

N'hésitez pas à me faire part de toute autre question. N'hésitez pas à me contacter. Je vous souhaite